

Sänger holen drei Gold-Diplome

GESANGVEREIN "Eintracht" Altenkirchen

Der Männergesangsverein "Eintracht" Altenkirchen hat am Chorwettbewerb in Bad Soden-Salmünster mit sehr großem Erfolg teilgenommen.

In der Männerchorklasse 4 des Volksliederwettbewerbes präsentierten sich die 29 Sänger aus dem Hohenahrer Ortsteil in Höchstform und erreichten mit allen drei Vorträgen ein Gold-Diplom.

"Mad World" (R. Orzabal; Arrangement Daniel "Dän" Dickopf), hervorragend vorgetragen, erreichte 91,67 Punkte. "Joshua" (Spiritual) und "Rose Marie" (Bearbeitung Rudolf Kühn) bekamen jeweils 90,00 Punkte.

Als Wertungsrichter fungierten Linda Horowitz, Stefan Claas und Rahela Duric. Chorleiter Torsten Schön aus Gießen hatte die Sänger hervorragend vorbereitet. In zwei Probenwochenenden im Sauerland und im DGH Altenkirchen wurde die Basis für eine klasse Leistung geschaffen.

Durch konzentrierte Probenarbeit in verschiedenen Konstellationen und Gruppierungen belohnte sich der Chor mit diesem Erfolg. Der Vorstand dankte allen Sängern für diese bravouröse Leistung und sprach dem Chorleiter höchste Anerkennung aus. (red)

